



Jahresbericht 2013 GV 2014

Bedingt durch das Jubiläum und die spätere GV haben sich gewisse Anlässe – wie die wunderschöne Osterdeko, die es sogar bis ins Regio schaffte - ins letzte Vereinsjahr verschoben.

Somit war der erste Anlass im Vereinsjahr der Brunch bei Vettlers. Eigentlich muss ich dazu nicht mehr viel sagen – ganz einfach gelungen! Jedes Fünfsternehotel würde vor Neid erblassen; kann es aber nicht, da es kein Rumliker ist, und somit nicht am Brunch teilnehmen darf. Der Anlass war offen für alle Rumliker Einwohner und wir konnten wieder einige Neumitglieder gewinnen.

Der nächste Anlass, die Gelateria, ist schon fester Programmpunkt und auch wenn Max Gubelmann bald alle Sorten mit oder ohne Eigenbrand probiert hat – kein Problem, fängt er eben wieder von vorne an. Dieses Jahr hatten wir aber prominente Gäste, die Polizei kam in offiziellem Auftrag und ist gleich sitzen geblieben, nachdem sie ihren Auftrag erfüllt hatte. Da Petrus den Frühling gestrichen und direkt in den Sommer übergeleitet hat, konnten wir uns über wunderbares Sommerwetter und einen Topverkauf von weit über 1000 Kugeln freuen. Irgendwie habe ich das Gefühl, der Sommer fängt an, wenn die Gelateria startet!

Im Herbst mussten wir den alljährlichen Apfeltag ausfallen lassen, weil es zu wenige Äpfel gegeben hat. Fritz war zwar der Meinung, mit etwas gutem Willen hätte es doch für ein paar Liter gereicht...; aber da hatten wir den Tag schon abgesagt. Wir kommen gerne dieses Jahr wieder, Fritz!

Die Adventsfenster waren rasch zusammen, ja wir hatten sogar zu viele Anmeldungen. Das dachte ich zumindest, bis ich spätabends dem äxgüsi die Liste senden wollte und mit Schrecken festgestellt habe, dass ich einigen Leuten bedingt durch bereits besetzte Daten absagen musste und dafür die Familie Eggenberger zweimal eingetragen hatte. Für unsere patenten Eggis aber kein Problem, kurzerhand wurde die Vereinsvitrine als Fenster gestaltet. Auch die restlichen Fenster konnten sich sehen lassen und haben uns durch die Adventszeit begleitet.

Bereits zum zweiten Mal haben die heiligen drei Könige Rumlikon besucht. Drei Könige wurden gekrönt – die Königin äxgüsi die Präsidentin des Rumlikervereins bekam aber nur mit Mühe noch ein Stück ab. Schon deshalb müssen wir im 2015 wieder krönen!

Beim Fondue im Wald waren 43 Personen anwesend und die Stimmung anscheinend bestens. Philippe hat den Anlass ohne Unterstützung des restlichen Vorstands und mit Hilfe von Fritz's Traktor und Walti's Holz locker gemanagt – ist ja schliesslich klar als Westschweizer ist das ein Klacks.



Zwei Jubilare konnte der Jorum zum 80. Geburtstag besuchen und sie haben einen selbstgebackenen Kuchen im Namen des Vereins erhalten, danke dem Jorum und den Kuchenbäckerinnen.

Mit der heutigen GV ist wieder ein buntes und vielfältiges Vereinsjahr zu Ende gegangen! Bunt und vielfältig dank allen Rumliker Helfern, sei es beim Backen, Organisieren, Kommunizieren, Ideenproduzieren, Verteilen, Mithelfen oder wo auch immer. Einmal mehr ist bewiesen, viele gute Geister schaffen ein reges Dorfleben.

Johanna Maute-Candrian

Präsidentin

23.03.2014 JM